

Communiqué de presse

MONA célèbre l'automne

Berne/Montreux, le 12 septembre 2024. Alors que la nature revêt ses couleurs dorées et que les températures baissent peu à peu à Montreux, l'hôtel MONA se prépare également à accueillir la saison automnale. Qu'il s'agisse de venir y expérimenter des moments gastronomiques, d'apaisantes activités en plein air ou pour mener des séminaires, l'icône établissement de la Riviera vaudoise promet un automne des plus passionnants.

Les feuilles tombent progressivement, le vignoble dévoile son plus beau visage et la carte saisonnière du restaurant Le Safran se renouvelle : c'est l'automne sur la Riviera vaudoise. Les bonnes raisons pour organiser un voyage professionnel ou pour s'accorder un week-end de repos au MONA Montreux sont nombreuses.

Nouvelle saison, nouvelle carte au restaurant Le Safran

Au [Safran Restaurant-Terrasse](#), le restaurant de l'hôtel, la carte se renouvelle quatre fois par année, mettant continuellement en valeur des produits régionaux et de saison. Dès le 26 septembre, la carte automnale fait sa grande arrivée sur les tables et dans les assiettes. Réputé pour sa traditionnelle chasse, le Safran invite les amateurs de gibier à venir se régaler tous les midis et soirs. Les gourmets qui apprécient accorder le vin adéquat à leurs plats ne sont également pas en reste chez MONA. Hormis une carte de vins qui voit une sélection de crus se renouveler mensuellement, cet automne, l'art d'associer à chaque mets le vin parfait sera à l'honneur. En collaboration avec la cave valaisanne du Domaine du Mont d'Or, le restaurant Le Safran organise sa soirée Wine & Dine le jeudi 14 novembre. Une véritable soirée gustative dans un cadre convivial et élégant à ne surtout pas manquer.

Découverte de la région

Tout visiteur qui pose ses valises au MONA se doit de découvrir la charmante ville de Montreux et ses environs. Que ce soit après un moment de détente ou après une séance entre collègues, la magnifique région de la Riviera invite à une escapade. Alors que les uns s'adonnent à une paisible promenade le long du lac ou en ville, les autres partent à la découverte de la région au guidon des [VTT](#) mis à disposition librement et gratuitement aux clients de l'hôtel. L'occasion parfaite d'explorer l'exceptionnel vignoble en terrasse du Lavaux sous sa robe dorée. Les visiteurs qui souhaitent partir à la découverte de la région à moindres efforts trouveront assurément leur bonheur avec la Montreux Riviera Card. Cette carte est remise à chaque visiteur ayant réservé une nuitée dans la destination de Montreux-Riviera, permettant à son titulaire d'employer les transports publics gratuitement ainsi que d'obtenir des réductions pour de nombreuses activités. Tant de bonnes raisons pour profiter d'un paisible week-end au MONA Montreux.

Voyages d'affaires et de loisirs

Chez MONA, travail et détente vont de pair. L'établissement s'avère certes être un véritable îlot de loisir, mais se veut également le lieu idéal pour les voyages d'affaires. Les hôtes bénéficient de six [salles de conférences](#) de tailles différentes, toutes équipées pour les séances et événements. Suivant un concept original *bleisure* (business et le loisir), les salles de conférences sont conçues pour mener à bien les rendez-vous professionnels de ses occupants, mais aussi pour assurer le moment de détente mérité qui s'en suit. Sur réservation, le Studio 5 se transforme en salle de karaoké. Par beau temps, une partie de pétanque sur le Sundeck ou encore un tour en bateau sans permis sur le lac (sur réservation au préalable) se proposent également aux visiteurs, de quoi clôturer une journée de séminaire de la meilleure des manières.

Vous trouverez des photos avec Copyright en cliquant [ici](#).

Pour de plus amples informations (média):

Benjamin Ponce & Chloé Vorpe, Service de presse MONA Montreux
c/o Gretz Communications AG, Zähringerstrasse 16, 3012 Berne
Téléphone 031 300 30 70 ; E-Mail : info@gretzcom.ch

À propos de MONA Montreux : Inauguré en 1967 sous le nom d'Eurotel Montreux, l'établissement se distingue par son emblématique tour triangulaire. À la suite d'une période d'importantes rénovations, l'établissement a officiellement adopté l'identité de MONA en mars 2024. Le MONA Montreux, un hôtel 4 étoiles supérieur niché entre lac et montagnes, offre une vue imprenable sur le lac Léman et les Alpes. Il combine convivialité, *Dolce Vita* et terroir généreux afin créer un véritable îlot consacré aux loisirs. Que ce soit en famille, entre amis, en couple ou pour des voyages d'affaires « bleisure », l'hôtel offre un environnement chaleureux et des services haut de gamme pour satisfaire les attentes des voyageurs.